

## Mittelfränkischer Jugendtag am 16.03.2024 im Gau Weißenburg

Insgesamt 191 Teilnehmer waren zum Mittelfränkischen Jugendtag gekommen, eine stattliche Anzahl an Vertretern aus den Gauen, aber auch viele Kinder und Jugendliche.



Bei den Jugendlichen und Kindern kam die diesjährige Idee von Anja Herbst als Zugabe zur Preisverteilung Lichtschießen super gut an. Sie hatte 180 kg Gummibärchen besorgt. So macht der Jugendtag wirklich Spaß.

Hier ein Blick auf das Präsidium:



Ein Blick in den gut gefüllten Saal:



Die scheidende Bezirksverwaltung zeigt sich gut gelaunt:



von links: Petra Backer, Gerold Ziegler und Karl Renn



Gerold Ziegler hatte immer ein Ohr für die Belange der Bezirksjugend. Vielen Dank dafür.



**Michael Voggenreither**, der IT-Spezialist, zusammen mit dem neuen, zu diesem Zeitpunkt noch zu wählenden Präsidenten **Markus Harrer**.

Soviel vorab. Jetzt aber startete der Bezirksjugendtag mit Elan in die Versammlung.

**Nataly Kimmelmeier** begrüßte zunächst die Anwesenden in ihrer Eigenschaft als wohl dienstälteste Gaujugendleiterin und freute sich über die vielen Teilnehmer.

Nach der Begrüßung und Eröffnung der Tagung durch **Andrea Nieberle** traten Vertreter aus der Politik mit ihrem Grußwort ans Mikrophon.



**Bürgermeisterin Maria Schneller** begrüßt in Vertretung des Oberbürgermeisters Jürgen Schöppel alle Kinder, Jugendlichen und Anwesenden in dieser schönen neuen Halle. Für sie ist es eine große Freude, dass so viele Kinder und Jugendliche zu dieser Veranstaltung gekommen sind. Sie betont die Wichtigkeit der Schützenvereine, die zum einen Ausdauer, Konzentration und Leistungsfähigkeit fördern, was sich auch positiv in der Schule auswirkt, und die Aufrechterhaltung von Werten und Traditionen.



**Herbert Lindörfer** überbringt im Namen Peter Daniel Forsters die Grüße des Bezirkstags. Auch er lobt die ausgezeichnete Vereinsarbeit und die gute Zusammenarbeit.



### **Marco Meier**

Marco Meier, Bezirksrat und Ausschussvorsitzender für Jugend, Sport, Regionalpartnerschaften tritt ans Mikrophon und wünscht dem Jugendtag einen guten Verlauf. Er freut sich auf die Zusammenarbeit mit der Bezirksjugendverwaltung und sichert ihr seine Unterstützung zu.



**Magdalena Reiß**, Bezirksrätin und Beauftragte für Jugend und Sport, wünscht ebenfalls einen guten Morgen, bedankt sich für die Einladung. Sie will Marco Meier in die Schützenvereine begleiten und sich selbst ein Bild von der ausgezeichneten Arbeit in den Vereinen vor Ort machen.



**Marisa Goossens**, stellv. Landesjugendleiterin im BSSB schließt den Reigen und berichtet von positiven Mitgliederzahlen im Schülerbereich. Hier seien über 4000 Neuzugänge in allen Sparten zu verzeichnen.

Sie unterstreicht die Bedeutung der neuen aufstrebenden Disziplin Lichtschießen, denn so kann man die Kinder im Schülerbereich frühzeitig ausbilden und nach Erreichen der Altersgrenze auch in den Luftdruckbereich einführen.



Nach dem Bericht der 1. Bezirksjugendleiterin **Andrea Nieberle** über das vergangene Sportjahr und dem Bericht der Bezirksjugendsprecher, den **Jonas Szabo** vortrug, folgte der Kassenbericht von Hermann Prinz. Schatzmeister und Bezirksjugendleitung wurden einstimmig entlastet.

Nun nahm **Anja Herbst**, stellv. Bezirksjugendleiterin, zusammen mit Andrea Nieberle die **Ehrungen** vor.

Die **MSB Jugend-Ehrennadel in Silber** erhalten **Jennifer Münch, Gau Uffenheim, und Horst Alt, Gau Uffenheim.**



**Jennifer Münch** erhält die **BSSJ Jugend-Ehrennadel in Silber.**



Die **BSSJ Jugend-Ehrennadel in Silber** geht an **Michael Voggenreiter, Gau Fürth.**



Die **BSSJ Ehrennadel für Trainer in Silber** geht an **Florian Finsterer, Gau Eichstätt (linkes Foto).**

## Und hier die sportlichen Ehrungen:



**Theresa Schnell und Alexandra Bayerlein.** Sie erzielten großartige Erfolge bei den Deutschen und Bayerischen Meisterschaften (16 Podestplätze). **Theresa Schnell, SV Edelweiß Offenbau, Jugendklasse weiblich, Schützengau S-R-H, wurde Jungschützin des Jahres.** Platz 2 ging an **Patrick Kettner** aus dem Bogenbereich, Schützengau Eichstätt, FSG Pfalzpaint. Rang 3 belegte **Alexandra Bayerlein, SV Irfersdorf, Schützengau Eichstätt, in der Schülerklasse weiblich.**

**Mannschaft des Jahres** wurde die Jugendmannschaft von **RWS Franken** mit Magdalena **Bauer**, Luis **Eichenseer** und Theresa **Schnell**.

Endlich war es soweit: Preisverleihung im Lichtschießen.











Und hier die zusätzliche Belohnung: Das kam super an!







Dann ging es wieder zurück zur Tagesordnung, denn **Neuwahlen** standen ja auch noch auf dem Programm.

**Hier gleich vorneweg, alles verlief reibungslos, alle Mitglieder der Bezirksjugendleitung stellten sich erneut zur Wahl und wurden einstimmig wiedergewählt. Herzlichen Glückwunsch!**

Hier die neue alte Bezirksjugendleitung mit den Vertretern aus der Politik:



Ein gelungener mittelfränkischer Jugendtag 2024!